Secretaría de Prensa

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN INAUGURACION DE LA PRIMERA AGENCIA INFORMATIZADA DE CORREOS DE CHILE

SANTIAGO, 24 de Marzo de 1993.

Trabajadores de la Empresa de Correos:

Esto estaba fuera de programa, pero con todo gusto digo algunas palabras para expresar la satisfacción conque, como Presidente de la República, veo este nuevo paso en el progreso de este servicio de tanta importancia para la gente.

El común de la gente, la población del país, mujeres y hombres, viejos y jóvenes, nos servimos del Correo. Es una cosa con que contamos naturalmente, y que este servicio sea eficiente, que la comunicación llegue oportuna, que no haya que hacer largas colas para lograr servirse del beneficio, para despachar la correspondencia es, indudablemente, algo que beneficia a la gente.

Y en ese sentido, yo me felicito y felicito a las autoridades de Correo, de este nuevo paso que dan para prestar un mejor servicio a los usuarios en el país. La circunstancia de que sea el primer país en el Continente, en América Latina, que pone en práctica un servicio de esta especie, es sin duda motivo de satisfacción para los servidores de Correo, para la Empresa y para todos los chilenos.

Yo les deseo, en esta etapa de superación, continuar progresando y le deseo a todos los servidores de Correos, empezando por los funcionarios modestos, que atienden la recepción de la correspondencia y los que nos llevan diariamente a casa, a nuestros domicilios, la correspondencia, el tradicional cartero chileno, les digo: gracias y el mayor de los éxitos.

Muchas gracias.

* * * * *